
 
 
 

ATA DA SÉTIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE 

ADMINISTRAÇÃO DA COMPANHIA NACIONAL DE ABASTECIMENTO – CONAB NO 

ANO DE 2022. 

 

 

Aos trinta dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, com início às 17:00h, na 

Companhia Nacional de Abastecimento (Conab), realizou-se, de forma virtual e utilizando 

a ferramenta Google Meet, a 7ª (sétima) Reunião Extraordinária do Conselho de 

Administração (Consad), da Companhia Nacional de Abastecimento (Conab), Empresa 

Pública Federal, constituída nos termos da Lei nº 8.029, de 12 de abril de 1990, situada 

no SGAS, Quadra 901, Conjunto A, Lote 69, nesta cidade de Brasília, Distrito Federal, 

NIRE/NIRC n.º 5350000093-3, CNPJ n.º 26.461.699/0001-80. Estiveram 

presentes os Conselheiros Maximiliano Ferreira Tamer, Humberto César Mota Maciel, 

representantes do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (MAPA); Eudes de 

Gouveia Varela, Conselheiro Independente e José Angelo Mazzillo Junior, 

representante do Ministério da Economia. O Presidente deu início a reunião, informando 

que os Conselheiros Luis Alberto Cecílio e Newton Araújo Silva júnior justificaram suas 

ausências na reunião por motivos pessoais. 1. DELIBERAÇÃO. 1.1. Direx/ Digep – DEL 

nº 61/2022:  Eleição de membro da Diretoria Executiva da Companhia Nacional de 

Abastecimento, fixando-lhe atribuição. Após análise da matéria, e visando evitar quaisquer 

questionamentos por parte dos Órgãos de Controle, o Consad, por unanimidade, deliberou 

por RETIRAR A MATÉRIA DE PAUTA restituir o processo ao Comitê de Elegibilidade 

para que fosse realizada análise pormenorizada dos itens selecionados no formulário da 

SEST/ME e dos documentos comprobatórios apresentados pela indicada para demonstrar 

o preenchimento dos requisitos exigidos para o cargo de Diretor-Executivo da Conab. 



 
 
Nada mais havendo a tratar, o senhor Maximiliano Ferreira Tamer, Presidente do 

Conselho de Administração da Conab, agradeceu a presença dos participantes e deu por 

encerrada a reunião, da qual eu, Edinete Xavier de Miranda, Secretária, lavrei a presente 

ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelos Conselheiros e por mim. 
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